



即行動!! 現場主義

神奈川県議会議員

実行
実現
実感

神奈川県議会議員

芥川かおる

—県政レポート— 令和4年11月 (第30号)

未来

きらめく座間の未来のために!
ずっと変わらない姿勢!
なるほど県政!



未来への確実な歩み

2期目を振り返り

お陰様を持ちまして、2期目の3年半を迎えることができました。ここまで多くの皆様にご指導、ご支援をいただき心から感謝申しあげます。

2期目を振り返りますと、スタート直後に今上陛下が御退位され皇太子殿下が御即位し、平成から令和という新しい時代が幕開けしました。多くの国民が夢と希望、期待を寄せ、その年10月にはラグビーワールドカップが日本で初めて開催されました。日本代表はワントームの合言葉で結束を固め、史上初のベスト

8に進み国民へ勇気と希望を与え、日本中が沸き上がりました。経済波及効果は6464億円と翌年に控えるオリンピックへの期待も大きかったものでした。

しかし、12月上旬に中国武漢で発生した新型コロナウイルスが世界を襲い、瞬く間に流行が広がりました。多くの国で感染の抑制を目的とした渡航制限や外出制限が実施されるなど、人や物の流れ、交流が制限され世界経済は急速に減速し、未だ終息は見えず多くの県民の方が不安を抱え過ごされてきました。この影

響は経済をはじめ広範な分野に深刻な打撃を与え、大切なコミュニケーションにも支障をもたらしておりました。行事、イベントなども中止となり市民の皆さんとお会いする機会が減り、私としても、とても残念な思いであります。

またロシアによるウクライナ侵攻に対し、欧米諸国による原油価格の高騰や米の制裁とロシアの対抗措置による原油価格の高騰や米のインフラ防護策としての利上げ等と重なり、円安の進行は止まりません。我が国にとって影響は大きく、

大きな衝撃が走りました。コロナをはじめ経済不況等により精神的苦痛を伴う世相から孤独、孤立や生きづらさを感じ、心痛な犯罪とも思われることも発生しています。この世相を重く受け止め、県民、市民の皆さんのが声に耳を傾け、実態把握に努めて参ります。

2期目の任期も残り半年を切りましたが、引き続き新型コロナウイルス感染症対策への対応と共に、この感染症を教訓として、新たなパンデミックに備えた対応策、法制度の見直しなど常に危機意識を持って調査し、提言をしてまいります。

また、年々被害が甚大化する自然災害においても県民の命、暮らしを守ることを最重要課題として、国・県・市、関係機関と連携をし、

皆様からのご助言、ご意見をいただきたいと思います。引き続き、即行動、現場主義の政治姿勢で県民、市民の皆様と常に向き合い、日本の宝である子どもたちの未来へ確実な歩みを続けてまいりますので、変わらぬご指導、ご支援を心からお願いを申し上げます。



月一度のクリーン活動

後援会青年局 (AKG)

のメンバーと一緒に大型台風や線状降水帯が多発し、集中豪雨で尊い生命、財産が一瞬にして奪われております。

一方、気候変動により超大型台風や線状降水帯が多発し、集中豪雨で尊い生命、財産が一瞬にして奪われております。

さらに、これまでに考えられない事件、事故が起こっており、7月の参院選挙の応援演説中に安倍元総理が銃撃され亡くなられたことは政治家へのテロであり

め幅広い分野に価格高騰をもたらし、地域経済、市民生活が直撃を受けております。

今後も継続して行ってまいりますので、オレンジ軍団を見かけましたらお声を掛けください。



